Körber läuft für einen guten Zweck

Leichtathletik. Unter den rund 600 Startern des Schloss-Marienburg-Marathons des VfL Adensen-Hallerburg ging Angelika Körber vom VfL Bückeburg auf die Nordic Walking-Halbmarathon-Strecke und feierte einen weiteren beachtenswerten Erfolg. "Die erste Verpflegungsstation lag im Schlosshof der Marienburg und entschädigte schon hier für die beschwerliche Strecke", berichtet Körber. Lange Feldwege mit viel Gegenwind machten das Walken nicht einfach. Mit ihrem Start unterstützte Körber eine Spendenaktion für das Kinderhospiz Löwenherz. Nach 21 Kilometern und 2:51:54 Stunden erreichte sie das Ziel als Gesamtdritte und belegte den ersten Platz bei den Nordic Walkerinnen.